

Pág: 9

iOctubre mes de propaganda/elección y otras cosas más!

Fecha

Vpe pág:

Vpe portada:

Vpe:

Dejamos el mes de septiembre atrás. Fue un mes lindºo. También, un mes que nos marcará en las páginas rojas. Los crímenes y la corrupción se tomaron la agenda periodística de casi todos los medios de comunicación. Afortunadamente, siempre hay excepciones para salir de los bombardeos noticiosos.

Lo que esta vez expresaré son ideas generales. Por tal razón, me disculpan si no encuentran una defensa férrea al Presidente Boric o una crítica dura a la derecha nacista. No, no. Ni lo uno, ni lo otro.

Les puedo decir que estoy confundido. Me encuentro delicado de salud. Tal vez, por eso mismo, trató de quitarme del medio, todo aquello que sea un problema, más allá de su importancia y que tenga asumir para resolverlo. Creo que mi tiempo ahora es otro. Con el paso de los años uno puede discernir meior el camino a seguir. Además, que le hace el agua salada al pescado, nada. Amigos y amigas, les confieso. Este fin de semana fui a visitar a una persona de mis años 70's. Estaba pendiente este encuentro. He descubierto que, a pesar de los años,

uno siempre está aprendiendo. Sinceramente, tengo que valorar la conversación. Me quedé pensando, entre muchas cosas, con el análisis de Chile, Iquique y de Zofri. En resumen, salí iluminado y más fortalecido en mis partículas humanas. Sin querer, recibí una extraordinaria lección de filosofía, ciencia y amor por nuestra tierra.

Pasando a otro tema. Vivimos tiempos que nos hacen perder de vista las verdades, y las mentiras se convierten en las otras verdades que comemos y dormimos con ellas. Los tiempos de paz desaparecieron hace bastante tiempo. Nosotros, los chilenos nos creemos una isla aparte. Somos muy "rematados" inocentes. En esta aseveración no se salva nadie, es transversal. Me atrevo a afirmar que cubre a todas las clases sociales.

Lo más fácil es hacer leña del árbol caído. Golpear al que no se puede defender. No asumir nuestra propia culpabilidad y nos enojamos hasta salir de quicio. Miramos para el lado, nos gusta decir las cosas por su nombre a los amigos y apenas nos dan vuelta la espalda, le estamos dando una buena

estocada. Somos amables, condescendientes y aduladores de quienes son amos del poder. Nos gusta ir siempre a ganador y cuando perdemos, tomamos distancia de nuestras pasiones. Hay quienes, por ser dueños del último modelo del celular, se creen personas libres y saber más del mundo que nadie. Cuando en realidad son esclavos de esta tecnología.

Según pienso, la tercera guerra mundial está instalada desde que los poderosos mataron al Presidente John F. Kennedv en EE.UU. Otra lectura a estos hechos históricos, nos pueden hacer repensar que todo lo que sucede hoy en el Medio Oriente, tiene sus fundamentos en la Guerra "la guerra no es un instrumento utilizado por las naciones para extender o defender sus valores políticos o sus intereses económicos. Muy al contrario, conforma en sí misma la base principal de la organización del sistema social. La guerra es el método que ha gobernado la mayoría de las sociedades humanas a lo largo de la historia, Como sigue haciéndolo en la actualidad" (The Report from Iron Mountain). Por

ahora, les dejaré con el tema. Vamos a unas de nuestras problemáticas. Hay cifras que nos alarman. Las muertes causadas por asesinatos de la delincuencia se disparan a primeras páginas. Los robos violentos que afectan la vida de transeúntes y propietarios de viviendas, asimismo, los portonazos retornan con matices cinematográficos. Todo vale. Al tomar el análisis de los datos, simplemente la delincuencia no aumentó, sino que disminuyó. Pero esto no

Lo real son las cifras de septiembre, segregado de todo el año, son incuestionable. Pero hay que construir una Acusación Constitucional y acusar a Carolina Tohá como la Ministra responsable de incumplir con sus altas competencias gubernamentales públicas relativas a la seguridad ciudadana.

En mi última columna, les pedí a los señores parlamentarios y parlamentarias, que no bajaran el nivel intelectual de la Cámara de Diputados. Pero, algunos connotados, quieren lucirse, distrayendo el caso de corrupción Hermosilla, que afecta en especial a

su sector, enfocando la atención sobre la noticia que más vende y que tiene a gran parte de nuestra población cautiva del miedo como es la seguridad ciudadana. Insisto, sí en verdad quere-

mos preocuparnos en serio para que existan menos "muertes" en Chile, entonces, vamos al mismo mes de septiembre y analicen las cifras de mortalidad por el Covid-19. Saben los ilustres parlamentarios Acusadores cuántos muertos van corrido a la semana 38 de este año 2024. Miren, este dato 53.361 personas fallecidas v otros 4.621, sospechosos o probables. Para mayor abundamiento. Agreguemos las tristes "listas de espera". ¿Qué están haciendo al respecto en esta materia?

No sé, que es lo primero. Basta de posturas ideológicas enfermizas, dejemos las cegueras políticas, es impresentable la postura de la ultra derecha negando la sal y agua al Gobierno.

Algunas preguntas. ¿Ustedes creen que la guerra no está instalada en Chile?¿Porque creen ustedes, que Milei está



Nelson C. Mondaca Ijalba

nmonijalba@gmail.

favoreciendo las Malvinas y está comprando armas de la misma generación que tiene Chile?¿Porque los Chinos han fortalecido el Perú como entrada y salida al Pacífico? ¿Adónde emigraron los capitales de Israel en nuestro continente? Así, podríamos estar haciendo preguntas por horas. Sin duda, hay respuestas para todas ellas y algunas serán más que justificaciones. Lo importante es lo que resolvemos como país.

Bien, he deiado para el último mi opinión al respecto de las próximas elecciones. Yo tengo mis candidatos. Usted amiga o amigo lector, vote lo mejor informado que pueda. Repito informado, pero bien informado. No se deje llevar por la publicidad. Que su voto sea con la mente y el corazón. Hay buenos candidatos. Varios vienen del mundo social y son personas muy honestas, trabajadoras/res y leales. Simple, usted elige. Hay dos días para votar con más tranquilidad. Yo tengo mis candidatos, es gente probada. No se los doy a conocer aquí porque existen otros medios para hacerlo. ¿Me entienden? Gracias.